

Cooperativas escolares: Postula a los programas de la Fundación Coopeuch y desarrolla tu proyecto

Con el objetivo de seguir promoviendo el modelo cooperativo, la Fundación Coopeuch abrió una nueva convocatoria para que estudiantes y docentes postulen a los programas CooperAcción y CooEmprende.

La primera de estas iniciativas impulsa la creación de emprendimientos cooperativos escolares. En ella, pueden participar alumnos (entre 12-17 años) de cualquier colegio y sus profesores, quienes recibirán acompañamiento y capacitación, mediante cursos y material didáctico que les permitan adquirir los conocimientos necesarios para la creación de las cooperativas escolares, ya que desde las edades más tempranas es posible vivir la experiencia cooperativa y desarrollar un proyecto que contribuya con la comunidad escolar.

El segundo programa está enfocado para alumnos y profesores de liceos técnicos, y busca fortalecer su actividad productiva, a través de la creación de emprendimientos cooperativos. Así, estudiantes de establecimientos técnicos



La cooperativa escolar "Sanjosur" de Puerto Aysén ha sido beneficiada de CooperAcción



Siria Jeldes, presidenta de la Fundación Coopeuch

de 2°, 3° y 4° medio, de todas las zonas del país, podrán adquirir conocimientos prácticos para formar sus cooperativas, impulsando su ingreso al mundo laboral y desarrollo profesional. En ambos programas se

les otorgará un Aporte Semilla para poder iniciar su proyecto cooperativo.

"Fomentar la educación y la formación es uno de los principios cooperativos que nos mueve en la Fundación Coopeuch. Con estos programas, buscamos cautivar a diversos niños y jóvenes y

mostrarles que existe una sinergia entre sus expectativas de desarrollo y emprendimiento con los valores que promueve el cooperativismo", comenta la presidenta de la Fundación Coopeuch, Siria Jeldes.

Por su parte, la directora ejecutiva de la Fundación Coopeuch, Natalia León, expresa que "con nuestros programas queremos enseñar, asesorar y entregar un amplio respaldo a jóvenes estudiantes y sus profesores para que puedan crear su propia cooperativa, de tal manera de ayudar a solucionar necesidades de su escuela y entorno".

Las cooperativas escolares son pilares fundamentales para las bases del cooperativismo, ya que posibilitan que niños y niñas tomen conciencia de la importancia de la solidaridad, del trabajo en

equipo, del esfuerzo y la ayuda mutua y, a la vez, crezcan y se desarrollen viviendo los valores y principios cooperativos.

Conoce más de estas iniciativas e insíbete hasta el 24 de marzo en www.fundacioncoopeuch.cl



Natalia León, directora ejecutiva de la Fundación Coopeuch

Cifras que impactan

- En 2022 más de 45 profesores mentores recibieron herramientas y capacitación.
- Ambos programas han beneficiados a más de 3.000 niños y docentes y más de 9.000 con impacto indirecto (familia y entorno).

Sobre la Fundación Coopeuch

El objetivo es ser referentes del modelo cooperativo en el mundo de los jóvenes y emprendedores, y promover las cooperativas como una forma de empresa moderna, de propiedad colectiva, con fines económicos y sociales, construyendo alianzas para colaborar con emprendimientos de impacto social.